

Bronzenes Leergut für 26 500 Euro

Soziales Schüler des Langenauer SBBZ Lernen profitieren von dem Erlös einer Big-Bottle-Party in Rammingen.

Langenau. „Es ist nur ein kleines Dankeschön für eine Riesengeste von Ihnen.“ Johannes Hauber, Leiter des Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentrums (SBBZ Lernen) in Langenau, hat zwei von Schülerinnen und Schülern mit Fingertupfern handgefertigte Bilder übergeben – an Jan Bimboes vom Landgasthof Adler und Gerhard Henle, Geschäftsführer von Henle Baumaschinentechnik in Rammingen. Die Förderschule mit 51 Kindern in den Klassen 1 bis 9 sei sehr dankbar für eine außergewöhnliche Zuwendung von 26 500 Euro. „Wir dachten zuerst, dass es eine Null zu viel ist“, sagte Hauber. Doch der Betrag stimmt.

Zusammengekommen war er bei Bimboes' „Big-Bottle-Party“ Mitte September mit 80 Gästen.



Die Kinder freuen sich über den großen Scheck. Foto: Oliver Heider

Dafür hatte Henle 2019 eine besondere Idee. Er kaufte das Rohmaterial ein, das heute das Doppelte kosten würde, wie er sagte. Dann ließ er eine gut 80 Kilogramm schwere 18-Liter-Weinflasche aus Bronze mit zwei Edel-

stahl-Etiketten fertigen, die nun für einen guten Zweck gestiftet wurde. Weitere vier Jumbo-Flaschen aus Glas erbrachten 7000 Euro, die der Bruderhaus-Diakonie in Langenau zugute kommen. Die stolze Summe sei „salopp ge-

sagt für Leergut“ zusammengekommen, merkte Bimboes an. Ihm sei es wichtig, dass das Geld in der Region bleibe. Im Fall des SBBZ solle es Kinder erreichen, die „teilweise in einer Parallelwelt“ lebten, in die viele „Adler“-Gäste keinen Einblick hätten.

Kinder ohne Winterjacke

Das bestätigte Claudia Henseler, Vorsitzende vom Schulförderverein „Kindern Zukunft Geben“. Es könnten sich viele kaum vorstellen, dass Kinder ohne oder mit kaputten Winterjacken in die Schule kämen. „Wir wollen die Menschen in der Region darauf aufmerksam machen, dass es Bedarf gibt“, sagte Henseler.

„Wir wissen, wer es an unserer Schule nötig hat, damit der Förderverein einspringen kann“,

erklärte Hauber. Das Geld solle kurz-, mittel- und langfristig eingesetzt werden. Neben akuter Not-Linderung solle die „Digitalisierung bei jungen Schülern“ in den Fokus rücken, etwa mittels iPads und Lernprogrammen. Auch „erlebnispädagogische Elemente“ wie Klassenfahrten sollen ermöglicht werden.

Henle ließ übrigens eine zweite Bronze-Flasche anfertigen, die im „Adlernest“ des Landgasthofs steht. Womöglich ist sie für Wohltäter am 18. November 2022 zu erstehen – bei der nächsten Big-Bottle-Party. *ohe*

Info Die Big-Bottle-Party des Landgasthofs Adler in Rammingen hat zum neunten Mal stattgefunden. Insgesamt kamen dabei schon mehr als 130 000 Euro für gute Zwecke zusammen.